

Nach nun einigen Jahren unfreiwilligem Verzicht ist nun endlich wieder ein live - Austausch mit unserer polnischen Partnerschule Liniewo zu Stande gekommen. Die Aufregung waren groß, die Nervosität auch! Aber dank neuer Medien war es allen SchülerInnen möglich bereits im Vorfeld Kontakt zu ihren AustauschpartnerInnen aufzunehmen. Die Freude über das erste echte Treffen am Sonntag Abend war trotz allem unglaublich groß. Trotz niedrigen Temperaturen und immer wieder aufkommenden Regen waren weit und breit nur strahlende Gesichter zu sehen.

Eine spannende Woche liegt vor uns. Nach einer sehr herzlichen Begrüßung durch unseren Schulleiter Mirko Meyerding und Bürgermeister Hanno Kern ging es auch schon direkt an die Arbeit. Ziel ist es unsere Schule zu verschönern. Und da sind die SchülerInnen selbst die ersten Ansprechpartner...cooler, bunter, schöner...soll die GSE werden. Um alle kreativen Ideen aus den deutschen SchülerInnen als auch ihre AustauschpartnerInnen zu kitzeln haben sich zwei absolute Profis zu unserer Gruppe gesellt. Mathis und Moritz, zwei junge Graffiti - Künstler aus Marburg, werden den Jugendlichen dabei helfen ihre Ideen in Taten umzusetzen. Ziel ist es den oberen Schulhofbereich einladender und ansprechender zu gestalten. Das Sportgeräte-Häuschen am Außensportgelände wird somit zur Leinwand. Auf zwei Seiten sollen mit Graffiti gestaltete Holzplatten angebracht werden. Thematisch bewegen wir uns bei Jugend, Austausch (Liniewo - Heskem), kultureller Austausch, Freundschaft usw.

Neben der kreativen Arbeit werden wir aber natürlich auch gemeinsame Freizeit und Aktivitäten genießen. Wir besichtigen Marburg (und trainieren unser Durchhaltevermögen am Berg), beim Klettern wollen wir den Team - Spirit stärken, auf einer gemeinsamen Mainfahrt in Frankfurt darf man auch ein bisschen entspannen und wir sind schon alle gespannt, was uns im Dialogmuseum erwartet. Am Ende der Woche wird natürlich auch ein bisschen gefeiert mit einem großen Abschluss - Büffet.

Wer uns folgen möchte, auf unserem Blog <https://heskemliniewo.wordpress.com/> berichten wir über unsere Erlebnisse :)

Kommt doch einfach vorbei!